



# Sportler des Jahres bleiben noch geheim

Sportlerwahl 2015 Sieger werden am 12. Februar bei der Sportlerparty gekürt – Mehr als 3900 Stimmen ausgezählt

■ **Bad Kreuznach.** Die Würfel sind gefallen, die Sportlerwahl 2015 ist entschieden. In den vergangenen Tagen und Wochen sind viele Stimmzettel in der Sportredaktion des Öffentlichen Anzeigers eingetroffen, exakt 1910 waren es schließlich. Ein starkes Ergebnis, das für die Beliebtheit der Sportlerwahl spricht. Mit Ihrer Beteiligung würdigten Sie, liebe Leserinnen und Leser, auch noch einmal die Leistungen, die die Athletinnen und Athleten im zurückliegenden Jahr gezeigt haben. Ein herzliches Dankeschön allen, die mitgemacht haben.

Von den eingegangenen Wahlcoupons waren jedoch 261 ungültig. Zwar hielten sich dieses Mal alle an die Vorgabe, die Stimmzettel nicht zu kopieren. Allerdings gaben etliche ihre Stimme – entgegen des Reglements – mehrfach ab, mitunter fehlte auch die Unterschrift. Trotzdem sind wir überwältigt von der großen Resonanz und freuen uns, dass die Wahl über die Grenzen unserer Region hinaus Anhänger hat. Das zeigen die Stimmzettel, die uns beispielsweise aus Berlin, Hamburg, Düsseldorf und Ulm erreicht haben.

Nachdem wir mehr als 3900 Stimmen ausgewertet haben, steht fest, wer das Rennen gemacht hat.

Die Sieger sind vorerst aber noch streng geheim, schließlich soll die Spannung bis zur Sportlerparty, die der „Öffentliche“ am 12. Februar 2016 um 19.30 Uhr im Bonheimer Hof in Hackenheim ausgerichtet, erhalten bleiben. Wie immer laden wir die ersten drei jeder Kategorie zu unserer Party ein, bei der sie dann noch einmal von ihren Erfolgen in 2015 berichten dürfen. Natürlich sind auch die Pläne und Ziele für das neue Wettkampfsjahr ein Thema, ehe das Geheimnis um die Titelträger gelüftet wird.

Am deutlichsten fiel die Entscheidung bei den Sportlerinnen aus. 84 Stimmen trennen Erst- und Zweitplatzierte. Zwischen dem Silber- und dem Bronzerang liegen dagegen nur 26 Stimmen, dicht dahinter auf Rang vier folgt Gitta Jung. Die Leichtathletin des TV Hahnenbach hat das Finale nur um fünf Stimmen verpasst. In Speerwerferin **Christin Schneeberger** gehört dennoch eine Leichtathletin zum Kreis der Titelanwärterinnen. Hat es die Vorjahressiegerin vom TuS Duchroth wieder auf den Thron geschafft? Oder hat **Ricarda Funk**, die Kajak-Königin des KSV Bad Kreuznach, nach 2013 wieder die Nase vorn? Während sich zwei Sportlerinnen mit der Sportlerparty bestens auskennen, gibt eine

Handballerin ihre Premiere auf der Bühne: **Alicia Soffel**, Mädchen-Nationalauswahl- und Zweitliga-Spielerin aus Breitenheim.

Sie wird nicht die Einzige ihres Faches bei der Sportlerparty sein, denn auch die **Handballerinnen** des **HSV Sobernheim** haben das Finale erreicht. Zudem dürfen sich die **B-Junioren-Fußballer** der **JSG Meisenheim/Desloch/Jeckenbach** und die **Hockeyspieler** des **Kreuznacher**

**HC Hoffnungen** auf den Titel machen. Auffällig ist die hohe Zahl an Stimmen, die abgegeben wurden. Jedes Kollektiv kommt auf mehr als 200 Stimmen. Auf den Sieger wartet ein besonderes Bonbon: Die Kirner Privatbrauerei lädt das Team des Jahres zu einer Erlebnis-Brauerei-Besichtigung ein.

Auch für die Sportlerin und den Sportler des Jahres hat die Kirner Privatbrauerei Preise ausgelobt:

Beide dürfen sich über Einkaufsgutscheine für Sportartikel freuen. Bei den Sportlern gehören – wie bei den Sportlerinnen – zwei alte Bekannte zu den Besten: **Selcuk Cetin**, das Bad Kreuznacher Ass im Rollstuhl-Tischtennis, und der Bad Kreuznacher Hockey-Jugend-Nationalspieler **Moritz Rothländer**. Erstmals dabei ist dagegen Wasserspringer **Alexander Ruhl** vom TV Meisenheim. Alle, die es dieses Mal nicht nach ganz vorne geschafft haben, sollten nicht enttäuscht sein. Auch sie dürfen sich als Gewinner fühlen, haben sie doch im Sportjahr 2015 Großartiges geleistet.

Bis zur Sportlerparty am 12. Februar darf nun gerätselt werden, wer das Rennen in den einzelnen Kategorien gemacht hat. Dann wird auch geklärt, wer bei der Leserwahl Glück hat. Unter allen, die einen gültigen Stimmzettel abgegeben haben, verlosen wir zwölf attraktive Preise. Als Hauptgewinn hat Decathlon, der Sportfachhandel in Bad Kreuznach, einen Einkaufsgutschein im Wert von 250 Euro ausgelobt. Als Glücksbringer fungieren an diesem Abend übrigens die frisch gekürten Sportler des Jahres – das ist mittlerweile zu einer guten Tradition geworden bei der Sportlerparty. **Tina Paare**

## Sportlerwahl 2015

### ■ Sportlerinnen

1. ...	342
2. ...	258
3. ...	232
4. Gitta Jung (TV Hahnenbach)	227
5. Nina Gräff (FC Bärenbach)	92
6. Lena Schallmo (TuS Kirn)	68
7. Sunniva Ferri (Bad Kreuznach)	52
8. Kathrin Stausberg (TV Bad Sobernheim)	35
9. Melanie Wichert (TuS Hackenheim)	25
10. Silva Müller (MTV Bad Kreuznach)	15

### ■ Sportler

1. ...	293
2. ...	222
3. ...	125
4. Jannick Dörr (FC Bärenbach)	107
5. Nelson Rück (LF Naheland Kreuznach)	86
6. Fabian Vogel (MTV Bad Kreuznach)	71
7. Simon Hoyden (Dörebach)	53
8. Marcel Eich (WKG Untere Nahe)	52

9. Dennis Messemer (VfL Bad Kreuznach)	43
10. Philipp Schneider (JSG Meisenheim)	26
11. Maurice Müller (JSG Meisenheim)	14
12. Benjamin Gezer (BCK Bad Kreuznach)	12

### ■ Teams

1. ...	276
2. ...	249
3. ...	209
4. Trampolinturner des MTV Kreuznach	174
5. Tischtennispieler SG Frei-Laubersheim	165
6. Leon und Sira Lohmann (TSC Crucenia)	110
7. Slalomkanutinnen des KSV Kreuznach	70
8. Weibliche U18-Staffel der LF Naheland SV Norheim	51
10. Volleyballer des VSC Guldental	35
11. Fußballer der SGE Bad Kreuznach	33

■ Nicht alle beschränkten sich bei der Wahl auf die von uns vorgeschlagene Top 30, sondern stimmten auch für andere Athleten. Bei den Sportlern schafften die Meisenheimer Jugendfußballer Philipp Schneider und Maurice Müller den Sprung unter die Besten, bei den Teams landete der SV Norheim im Vordergrund.